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２４Ｒ杉 凪紗  漢検準２級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が検定を受けた理由は、漢字をたくさん覚えることで、本を読みやすくなると思ったからです。私は昔から本

が好きで、小説をよく読んでいます。小説を読んでいると読み方がわからない難しい漢字が出てきて困ったことが

ありました。漢検を受けたことで、勉強した漢字ならわかるようになって、本が読みやすくなりました。検定はどこかで

使うかもしれないので、取っておいたほうがいいと思います。 

１４Ｒ天野 愛音  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が検定を受けようと思った理由は、３級に受かったら高校入試に役立つと思ったからです。受けるまでの取

組は、漢字のワークをひたすら解きました。合格を聞いた時の気持ちは、うれしかったし、次も頑張ろうと思いまし

た。新たな目標は、準２級にチャレンジすることです。努力は無駄になりません。 

私は、前回４級を取って３級も取りたくなったので受けました。検定日までは毎日少しずつ勉強をしていました。

合格を聞いた時はすごくうれしかったです。次は英検や漢検準２級を取ろうと思います。受験のためになるのでぜ

ひ受けてみてください。 

２１Ｒ大下 慧汰  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入試や就職など役に立つと思い、漢字、数学、英語の中で自分が一番頑張れる漢字検定を受けました。

時間がある時に過去問で出た漢字を覚えたり、問題のコツを覚えたりしました。次の目標は苦手な数学検定の３

級に受かることです。自分の経験から検定を受ける時に気を付けることは問題文を理解して解くということだと思

います。 

２１Ｒ藤田 陽  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が検定を受けようと思った理由は、４級を取った時もう１つ上の級に挑戦してみたいと思ったことと３級以上を

取っておけば、受験で有利になると聞いたことからです。それから私は参考書を買って出題される頻度が高いも

のを片っ端から繰り返し暗記していったり、参考書に付いている模試を何回かしたりして、自分の弱いところを見つ

け勉強しました。合格を聞いた時、今まで頑張ってきた成果が出たんだと思ってすごくうれしかったし、達成感があ

りました。これから上位級を受けようと思っている人たちは、諦めず頑張ってみてください。 

１２Ｒ藤井 枇那  漢検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が漢字検定などの検定を受けようと思った理由は、受験の時に役立てたいと思ったことと、将来のためにも

受けた方が良いと思ったからです。また、漢字などが身についていれば、これからが少しでも楽になるかもしれな

いと思ったからです。受けるまで過去問や問題集を解いて勉強しました。そして合格とわかったときはとても嬉しか

ったです。次は三級合格をめざして頑張りたいです。これから漢検などを受けてみる人は、頑張ってください。  



～意欲的に学ぶ，ルールや時間を守る，進んで挨拶や掃除をする，仲間と一緒に頑張る，部活動を頑張る，思いやり・感謝・貢献の心をもつ生徒～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２５年漢検の日は、６月３日(土)（申込受付４月１０日、１１日）が第１回目です。 

１２R 﨑間 心音  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校受験の際、漢検・英検を受けておくと少しでも有利になると思い受けました。受けるまでに漢字検定の問

題集や過去問をたくさん解いて勉強しました。合格を聞いた時、とても嬉しかったです。英語検定４級を合格する

ことが私の新たな目標です。これから受検してみようと思っている人へ、諦めず頑張ってください。  

１２R 野瀨 結花  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が漢検を受けた理由は、自分がどのくらい正しく漢字を使えているか確かめたいと思ったからです。漢検を

受けるまでの取組は過去問を解き、間違えた漢字をノートに書いて勉強しました。３級には４級になかった誤字訂

正が増え、とても苦戦しました。合格を聞いた時は嬉しかったし、自信にもつながりました。次は準２級を目標に頑

張りたいです。これから受検をしようと思っている人は、なるべく苦手をなくしておくと良いと思います。ぜひ頑張って

ください。 

２３R 瀨良 曜大  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕が、漢検を受けたのは、高校受験で加点されると聞いたからです。漢検に合格するため、過去問をひたす

ら解いて新出漢字などを覚えました。合格を聞いた時は自分の努力が報われたようでとてもうれしかったですし、

次の受検も頑張ろうと思いました。次は数検や漢検など、他の検定にも挑戦したいです。これから受検しようと思

っている人は、少しずつでも毎日勉強を続けて頑張ってください。 

２１R 片山 愛  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校受験の時に、役立つと聞き、３級を受けることを決めました。ひらすら過去問題を解き、知らない漢字を

調べたり、自分の苦手な問題の傾向を見つけ対策したりしました。次は準２級を受検しようと考えています。準２

級でも受かるように努力したいです。 

２２R 中山 結月  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

漢検を取っていると高校受験で有利になると聞いたため、受けようと思いました。漢検合格に向けて、過去問

やワークをたくさん解いて勉強しました。また、自分の苦手な所を重点的に勉強しました。合格を聞いた時は自分

の努力が報われた気がして、とてもうれしかったです。これからはさらに上の級の合格を目指してがんばっていこうと

思います。 

１４R 平地 由依  漢検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が検定を受けようと思った理由は、一度落ちてしまってとても悔しかったからです。一度落ちてしまったので前

よりとても勉強しました。なので合格という文字を見た時、とてもうれしくて頑張って良かったなと思いました。これか

らの私の目標は、漢字検定３級を取ることです。これから受検しようと思う人は勉強して悔いが残らないように頑

張ってください！ 

２２R 後藤 桜  漢検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

チャレンジすることの大切さを改めて実感できました。さらに上を目指して頑張ります。  


